

GERENTE GENERAL POSESIONA AL DOCTOR ELIOS ROJAS SÁNCHEZ COMO NUEVO ADMINISTRADOR REGIONAL DE LA CNS DE COCHABAMBA



Este viernes 8 de julio de 2022, el doctor José Luis Martínez Callahuanca, Gerente General de la Caja Nacional de Salud (CNS) posesionó como nuevo Administrador Regional de la CNS de Cochabamba al doctor Elios Omar Rojas Sánchez, quien cuenta con una trayectoria de 16 años dentro de la institución.

“El reto grande es sobre todo con la institución, en la que me formé profesionalmente, y es en ese sentido que conozco sobre el POA de esta gestión, de algunos proyectos de inversión que se quieren implementar. Agradezco la confianza y quiero indicar que el trabajo para sacar adelante la institución no es solo de una persona, están involucrados desde los trabajadores de base hasta la máxima autoridad”, manifestó el flamante Administrador Regional de la CNS.

El doctor Elios Rojas fue titulado en la Universidad Mayor de San Simón (UMSS) de Cochabamba, luego sacó la especialidad de Medicina Familiar, en 2012.

Trabajó en la institución desde 2006, en diferentes establecimientos de salud, tanto de la ciudad como en el área rural y antes de su posesión ejercía el cargo de Jefe Médico Regional.



“GESTIÓN CON RESULTADOS”